

Presenta Cuba oportunidades de negocios en Feria salvadoreña



La Habana, 16 nov (RHC)- El canciller salvadoreño, Hugo Martínez, inauguró este miércoles el seminario Oportunidades de negocios en Cuba, en el contexto del XXV Feria Internacional de El Salvador.

El ministro subrayó que El Salvador y Cuba han avanzado y consolidado los lazos de comercio, inversión, cooperación, culturales, de solidaridad, de amistad de cooperación gracias a la sintonía plena que hay entre los dos gobiernos y que continuarán fortaleciendo.

No solo en los ámbitos de la cooperación y cultural, sino también en el de las oportunidades de negocios y es que en el área comercial "tenemos una gran potencialidad", manifestó.

Explicó que la economía de los dos países en muchos aspectos es complementaria como en los rubros de la medicina, el turismo, la industria, entre otros.

El intercambio comercial es bueno, pero es susceptible de seguir creciendo cualitativa y cuantitativamente aseguró el ministro al detallar que en 2015 cerraron con 7,9 millones de dólares y hasta septiembre de este año es de 6,9 millones de dólares.

Por su parte, la embajadora cubana Iliana Fonseca destacó el creciente estrechamiento de los vínculos con El Salvador y las crecientes oportunidades para el intercambio comercial.

La diplomática resaltó que los instrumentos jurídicos bilaterales suscritos en materia comercial ofrecen inigualables oportunidades para materializar las intenciones de robustecer el intercambio comercial.

Las relaciones entre Cuba y El Salvador transitan por una etapa de consolidación en las áreas políticas y de cooperación lo cual constituye un fiel reflejo de los históricos lazos de hermandad y solidaridad que unen a los dos pueblos, expresó.

"Tenemos el deber y el gran reto de elevar las relaciones económico-comerciales al mismo nivel" para el bienestar de los dos pueblos, enfatizó.

La XXV Edición de la Feria Internacional de El Salvador dedica este día a Cuba con una amplia presencia en este espacio comercial y de los negocios.

Empresas como Copextel, Brascuba, La Estancia, Gamma, el Grupo Palco, Cítricos Caribe, representación de los ministerios de Educación, Agricultura, el Instituto de Suelo, el Centro Internacional de La Habana, entre otros, muestran sus productos y buscan establecer nuevos procesos de intercambio.

En la inauguración del seminario estuvieron además, las viceministras de Economía, Luz Estrella Rodríguez, y Merlín Barrera, así como la presidenta del Centro Internacional de Ferias y Convenciones, Cecibel Laud, donde tiene lugar la más importante cita de negocios de El Salvador.

Ima/otf.

PL-158

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/112232-presenta-cuba-oportunidades-de-negocios-en-feria-salvadorena>



Radio Habana Cuba